



Gesamtansicht der Festung Warschau.



Hinter der Front: Der sächsische Weltmeister Paul Althoff unterrichtet seine Kameraden im Alpinismus.



Vizeadmiral Albert von Preußen (X) und Admirale bei Berlin, Mitter des Eisernen Kreuzes 1. Klasse und der österreichischen Kapitänleute dastill.



Englische Seesoldaten auf ihre Boote bei Gallipoli zurückfließend.



Eine bemerkenswerte Granatwirkung: Von einer Granate getroffenes Loch, in dem 50 Soldaten Platz haben.



Admiral von Usedom-Pasche

Wie vom Auslande kam aus Deutschland nach hier die Führung der Verbündeten der Russen in den Jahren 1870 bis 1871, dem Kaiser in Preußen, dem Kaiserreich in Wiederaufbau und Wiederaufrichtung der Kaiserlichen Marine eine Position beigekommen ist. Admiral v. Usedom-Pasche hat dem deutschen Geschwaderkorps in den Jahren 1871 bis 1872 sehr geholfen. Auch nach seinem Ausscheiden aus dem Kommando am 17. Dezember 1872 blieb er als Admiral in seiner militärischen Stellung bei Kaiser und wurde in dieser Verwendung noch am 27. Januar 1873 mit dem Charakter als Admiral belassen. Am 22. März dieses Jahres ist er zum Generalabfahrt des Kaisers ernannt worden; man geht sicher nicht fehl, daß diese Ernennung mit der Anomination und der erfolgreichen Thätigkeit des nunmehr 71-jährigen Pasche um die gefallene Dardanellenverteidigung steht, die bisher alle Angriffe des Dreikönigskreises auf See und zu Lande so glänzend abgeschlagen hat. In seiner fast vierzigjährigen Zugehörigkeit zur Marine hat v. Usedom-Pasche eine Reihe von außergewöhnlichen Dienststellungen innegehabt. So war er nach seiner Beförderung zum Kapitänsdienstmann in den Jahren 1859 und 1861 dem Prinzen Heinrich von Preußen als persönlicher Adjutant beigegeben worden. In den Jahren 1862 bis 1865 gehörte er unter der Leitung des Freiherrn v. Schröder dem Marineministerium als Oberwerftdirektor der Kieler Werftdienst vor. In seine jähren Tätigkeit als Leiter der Dardanellenverteidigung ist ihm als Chef des Schiffes "Hochseeschiff" v. Pasche deponiert worden, der nach Konstantinopel überflogen ist. Als Kapitänleutnant wurde er dann als Oberleutnant versetzt in die Württembergische Flotte übergetreten.



Kapitänleutnant Siegle, der gemeinsam mit dem italienischen Kapitän Lambrini das Kommando des ital. Torpedobootsgelehrten "Dante Alighieri" führte, der am 14. Mai das englische Linienschiff "Goliath" torpedierte und zum Sinken brachte.



Kapitänleutnant v. Brünnig u. Gaffron, Mitter des Eisernen Kreuzes 1. Klasse.



Porfirio Diaz, Ex-Präsident von Mexiko.

Russeneinsatz in Tapia, Ostpreußen, 1914.



Berschossene Heil- und Pflegeanstalt.



Berschossenes Kaiserliches Postamt.